

Iquique, 29 de Mayo de 1948.

Señor
Patricio Aylwin A.
Santiago.

Estimado Patricio:

Contesto inmediatamente tu carta de fecha 15, recibida ayer tarde. Muchas gracias por los afiches y ejemplares de "El Mercurio" con el formidable discurso de Radomiro, y los Boletines. Todo se remitió a la pampa en la mañana de hoy conforme a tus deseos.

Te acompaño copia de la nota que enviamos al Presidente Nacional con relación a la reunión de suma importancia que tuvimos en la Junta Provincial con asistencia de los Presidentes de Bases y de Centros. En ella te puedes dar cuenta de lo tratado y las conclusiones que se tomaron.

La carta que te escribí sobre nuestra manera de pensar frente al proyecto de Defensa de la Democracia, fué a raíz de una reunión con los falangistas de Iquique en los comienzos de este proyecto tan discutido. No nos imaginamos que todos los alcances absurdos que él acarrecaba. Pero hoy, con todos los elementos de juicio, conocido el discurso de Radomiro Tomic, tomada mas a peso, la posición de nuestra Directiva Nacional, te confieso que estamos pero decididamente de parte de Uds. y me alegro de sobremanera que toda las Bases de la pampa tengan la misma opinión. Esta prueba de la fidelidad falangista en esta provincia ha pasado sin novedades, salvo algunos camaradas de Keryma que han renunciado a la Falange. No te alarmes, yo ire el Sabado a la pampa y le explicaré detalladamente nuestra posición y seguramente volverán.

Congreso Nacional, De Iquique, van los falangistas, José Ferrer, que representa a la Junta, Victor Cofré y Guillermo Arenas por los obferos, Oscar Iturra y dos delegas femeninas.- De la pampa, uno de Victoria, uno Mapocho, dos de Humberstone, uno de Don Guillermo. A mí me es imposible moverme de Iquique, tenía muchos deseos de asistir.

Sin otro particular que pdirte nos escribas luego sobre novedades importantes, y deseando que luego estés entre nosotros, se despide tu camarada y amigo